

SALUDA DE LA CONSEJERA DE EDUCACIÓN, JUVENTUD Y DEPORTES DE LA REGIÓN DE MURCIA



Adela Martínez- Cachá Martínez

La celebración de este campeonato evidencia que la Región de Murcia se ha convertido en un importante centro para la competición deportiva de todos los niveles, algo que queremos potenciar como objetivo prioritario de desarrollo. Las competiciones deportivas atraen a numerosos visitantes y sirven de magnífico escaparate de nuestra tierra. Los deportes al aire libre fomentan el respeto y cuidado del entorno natural, invitan a contemplar y valorar el patrimonio natural y cultural.

La competición deportiva es la mejor escuela de valores. El deporte potencia valores especialmente necesarios en la sociedad actual: constancia, tenacidad, compañerismo, vida sana, juego limpio, saber ganar y saber perder. Fomentar el deporte desde las escuelas significan, por tanto, fomentar valores nobles y muy necesarios para nuestros alumnos. Supone, pues, una enorme satisfacción para nuestra comunidad acoger este Campeonato Nacional de Vóley Playa. Nos congratulamos enormemente de servir de anfitriones a los alumnos de otras comunidades.

El deporte se ha desvelado como un inmejorable instrumento de progreso personal, económico, social y educativo. El Gobierno regional tiene el impulso del deporte como una de sus prioridades, en el convencimiento de que el deporte supone un instrumento para el bienestar individual y el desarrollo social.

Lorca, sede de esta competición de carácter nacional, tendrá ocasión de evidenciar de nuevo la idoneidad y modernidad de sus infraestructuras deportivas y culturales para acoger todo tipo de acontecimientos. Lorca es una ciudad bella y hospitalaria; y, como lorquina, doy fe de que mis paisanos son gente amable que acogerá a los deportistas y sus acompañantes con calidez.

Suerte a todos los equipos y que gane el mejor, pero que todos disfrutéis por igual.